



Harald Schneider



## Die GdP begrüßt die Neuen!



Helmut Bahr

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

wir freuen uns, Sie als neue Angehörige der Bayer. Polizei begrüßen zu dürfen!

Sie wurden zum 1. September 2009 in den Standorten Eichstätt, Würzburg, Königsbrunn, Sulzbach-Rosenberg und Nabburg eingestellt. Die GdP heißt Sie als große und starke Solidargemeinschaft willkommen.

Täglich setzen wir uns bei politisch Verantwortlichen für optimale Arbeitsbedingungen, berufliches Fortkommen und allgemeine Berufszufriedenheit ein. Durch gezielte Öffentlichkeitsarbeit leisten wir einen konkreten Beitrag, das Bild der Polizei nachhaltig positiv darzustellen.

Für die Neueinsteiger bei der Bayer. Polizei ist die Bezirksgruppe Bereitschaftspolizei der richtige Ansprechpartner. Helmut Bahr als BG-Vorsitzender und Personalrat bei der Bepo Dachau sowie die unten vorgestellten Vertrauensleute vor Ort werden Fragen jedweder Art gerne beantworten und Ihnen jederzeit nähere Informationen zur Arbeit der Personalräte und der GdP zukommen lassen. Auch wenn Sie sich gemeinsam mit uns aktiv in der GdP engagieren möchten, sind diese vor Ort Ihre Ansprechpartner. Selbstverständlich können Sie sich auch telefonisch oder per Mail an unsere Landesgeschäftsstelle wenden. (siehe Impressum auf Seite 2, Landesjournal Bayern)

Wir wünschen Ihnen für Ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.

In gewerkschaftlicher Verbundenheit

Harald Schneider  
Landesvorsitzender

Helmut Bahr  
Vors. BG Bereitschaftspolizei



Patrizia Freygang  
Bepo Eichstätt



Ralph Küttenbaum  
Bepo Würzburg



Gerhard Krämer  
Bepo Königsbrunn



Manfred Butz  
Bepo Sulzbach-Rosenb.



Daniela Lanzl  
Bepo Nabburg